



Les cafés de la statistique

Les débats publics pour mieux comprendre comment la statistique éclaire les grandes questions qui traversent nos sociétés.

Comment chiffre-t-on les épidémies?

Prendre la mesure des épidémies. Lorsque la presse rend compte d'une épidémie (sida, grippe aviaire, sras, chikungunya, ...) elle cite des nombres de victimes. Mais les pouvoirs publics et l'autorité sanitaire ont aussi besoin d'en prévoir l'ampleur et l'évolution pour agir au mieux.

Invité Prof. Antoine Flahault, directeur de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique

Le mois prochain... mardi 9 décembre 2008... thème « La prospective »
Invité Hugues de Jouvenel, directeur général de Futuribles

Mercredi 12 novembre 2008 de 19h à 21h30
rendez-vous au *Café du Pont-Neuf*
14, quai du Louvre Paris 1^{er}
Métro Pont-Neuf



Renseignements & inscriptions
statcafe@sfds.asso.fr
www.sfds.asso.fr